



# **INFOS PRIÈRE POUR LE CAMEROUN**

Bulletin d'Information et d'Edification en vue de l'Intercession pour le Cameroun

JUIN 2013

## **PRIONS POUR LA RESTAURATION DES FAMILLES DU CAMEROUN**

**POUR DES MARIS  
RADICALEMENT CHANGES**



**POUR DES PERES TOTALEMENT  
TRANSFORMES**

**Ensemble, prions pour le Cameroun**



## PRIONS POUR L'ÉGLISE

### **1 ) Prions pour que les hommes chrétiens recherchent et reçoivent la volonté de Dieu pour leur foyer.**

L'absence de vision des chefs de foyer est une tragédie grave dans les familles. A l'origine, Dieu parle à Adam et lui donne des instructions. Eve est tirée d'Adam pour l'aider et non pour le diriger (Genèse 2 :18,21-22). Le premier devoir de tout époux est de chercher et de recevoir la vision de Dieu pour son foyer. L'homme n'est pas libre de faire ce qu'il veut. Il doit faire la volonté de Dieu. Si la femme doit être soumise à l'homme, il est capital que tous les hommes comprennent qu'ils doivent être soumis à Jésus Christ(1 corinthiens 11:3). Plusieurs hommes sont autoritaires parce qu'ils font ce qu'ils veulent et non la volonté de Dieu.

- ▶ **Prions pour que les hommes recherchent et reçoivent la volonté de Dieu.**
- ▶ **Prions pour qu'ils prennent l'engagement d'obéir à Dieu coûte que coûte**

### **2) Prions pour des chefs de foyer chrétiens qui accomplissent la vision reçue de Dieu pour leur foyer.**

L'homme a la responsabilité de faire la volonté de Dieu car la maison qui résiste au jour de la tempête est celle qui est bâtie sur l'obéissance à la Parole de Dieu (Mathieu 7 :24). Le mariage n'est pas un compromis charnel entre le mari et la femme. C'est la recherche et l'application de la volonté de Dieu. Rappelons-nous qu'Ananias et Saphira se sont concertés pour l'utilisation de l'argent issu de la vente de leur maison et ils ont trouvé un compromis, mais ils sont morts par jugement de Dieu, parce qu'ils s'étaient accordés pour tromper Dieu et l'Église (Actes5 :1-



10). L'entente sans Dieu est un péché grave. Par contre, la femme peut être le canal utilisé par Dieu pour révéler sa volonté. Abraham ne voulait pas chasser Ismaël. Il n'a pas voulu écouter le conseil de sa femme. Mais gloire soit à Dieu parce que Abraham écoutait Dieu! En cherchant la face de Dieu, Dieu lui a dit que le conseil de sa femme venait de l'Éternel (Genèse 21 :9-12).



Puissent tous les hommes comprendre qu'en consultant leurs épouses, ils doivent se poser une seule question : « *est-ce que Dieu me parle au travers de ma femme ou est-elle en ce moment porteuse de la voix de satan* » ? La femme de Job a été le canal de la voix de satan lorsqu'elle a demandé à son mari de maudire Dieu. Gloire soit à Dieu parce que Job a décelé qu'elle était en ce moment précis la cible et le canal de l'ennemi. C'est pourquoi il l'a appelée « insensée » (Job 2 :9-10). Adam n'a pas eu le discernement de Job. Il a écouté la voix de sa femme alors qu'il savait que c'était une désobéissance au commandement de l'Eternel (Genèse 3 :6). Nous en subissons les conséquences jusqu'aujourd'hui (Genèse 3 : 14-19).

Mais un mari peut décider d'être différent; prendre l'engagement et de ne rechercher et de n'appliquer que le commandement de l'Eternel. Ce fut le cas de Josué qui a déclaré « Moi et ma maison nous servons l'Eternel » (Josué 24 :15).

► **Prions pour que tous les chefs de foyer prennent l'engagement comme Josué de conduire leur foyer à servir l'Eternel.**

### **3) Prions pour des chefs de foyer qui aiment leurs femmes et leurs enfants en prenant soin de leurs familles**

L'homme doit prendre soin de sa famille : celui qui ne prend pas soin des siens est pire qu'un incroyant (1 Timothée 5 :8). Il ne doit pas aider ceux du dehors plus que sa femme et ses enfants.

Le chef de foyer a le devoir de protéger sa femme et ses enfants. Il doit les nourrir, les héberger, assurer leur garde et leur sécurité, les surveiller, les éduquer, veiller à leur

santé, et à la bonne moralité de sa maison. Le chef de foyer doit travailler et pourvoir aux besoins de sa famille. Les parents, grâce à leur autorité conduisent l'enfant sur le chemin de la vie, afin de le préserver des erreurs préjudiciables à son bien-être et à son avenir.





#### **4-Prions pour des chefs de foyer chrétiens qui assument la responsabilité spirituelle du foyer.**

L'homme ne doit jamais déléguer la vie spirituelle du foyer lorsqu'il est présent dans le foyer : Le mari doit organiser le culte familial dans son foyer. Il prie pour son foyer comme Job priait pour ses enfants, confessant leurs péchés et demandant pardon pour eux. Il enseigne la Parole de Dieu (Job 1 :5 ; Proverbes 4 :3).

#### **5-Prions pour des chefs de foyer chrétiens présents dans le foyer**

On remarque l'absence réelle des pères dans la vie du foyer, et surtout dans la vie de leurs enfants.

Il est impossible d'influencer l'enfant en étant absent du foyer.

Lorsqu'on regarde au passé, nos grands parents influençaient nos parents parce qu'ils étaient présents dans le foyer. Le garçon apprenait de son père; la jeune fille quant à elle était aux pieds de sa mère où elle était initiée à la vie de femme au foyer, de mère. Cette présence permettait d'influencer profondément le caractère de l'enfant.

De nombreux parents sont influencés par les médias qui leur inculquent des mauvaises valeurs. Une valeur qui semble prédominante est la recherche du bien-être matériel : maison convenable, voiture, bien être matériel. Ce qui oblige à ne pas se contenter d'une seule source de revenus. Le Père rentre très tard à la maison. Et même une fois rentré, il continue à s'occuper des dossiers relatifs au travail. Les choses se compliquent lorsque l'épouse aussi est absente de la maison parce qu'elle travaille pour rechercher le pain quotidien. Les parents irresponsables laissent les enfants à la merci de la télévision ou à la responsabilité de domestiques qui ne leur portent pas d'attention particulière. Beaucoup de pères travaillent dans des villes ou des pays éloignés du lieu de résidence de leur femme et enfants.



Pourtant, l'enfant a besoin de la présence de son père et de sa mère pour réussir dans la vie et être épanoui. C'est la raison pour laquelle un anthropologue a déclaré : « Pour l'enfant, affronter le monde est une épreuve terrible [...]. C'est en tenant la main de sa mère ou celle de son père qu'il peut affronter le monde et commencer à en apprendre le sens. ».

► **Prions pour que chaque enfant de Dieu chef de foyer chrétien tienne compte de l'importance d'être présent auprès de leurs femme et enfants dans le choix de leur occupation professionnelle.**

► **Prions pour que Dieu suscite des ministères pour la familles**

► **Prions pour Que Dieu forme les hommes et les femmes qu'il a appelé au ministère de la famille.**

► **Prions pour que les hommes et les femmes que Dieu a appelé au ministère de la famille ne résistent pas à l'appel de Dieu.**

► **Prions pour que Dieu élève un de ses serviteurs en qui il va révéler sa pensée pour la famille ; que ce serviteur influence la pensée sur le mariage des apôtres, prophètes, docteurs, pasteurs, évangélistes et tous les responsables spirituels du Cameroun ; que sa pensée sur le mariage et la famille influence les médias, les hommes politiques et les enseignants.**





## PRIONS POUR LA SOCIETE

► **Demandons pardon à Dieu pour les péchés de tous les maris qui ont négligé la responsabilité d'aimer leurs femmes**

Confessons devant Dieu les péchés de tous les hommes mariés du Cameroun : Dieu a dit à l'homme de s'attacher à sa femme. Mais les femmes sont abandonnées à elles-mêmes. Nous avons des mariages de nom. Dieu a créé le couple pour l'intimité. Et les hommes ont démissionné. A quoi sert un mariage où le mari et la femme se voient moins de trente jours par an. L'absence des maris et des femmes au foyer détruit les mariages, favorise les relations extra conjugales et les divorces.

► **Demandons pardon à Dieu :** De nombreuses femmes sont battues, trompées. Pourtant Dieu a dit à l'homme d'aimer sa femme.

► **Implorons la grâce et le pardon de Dieu :** Dans la plupart des foyers des foyers, toutes les charges reposent sur les femmes parce que les hommes ont abandonné leur responsabilité. Les hommes ont contraint les femmes à assumer un rôle qui n'est pas le leur, celui d'autorité et de leader du foyer. C'est pourquoi, elles sont fatiguées épuisées et souffrent de solitude.

► **Demandons pardon à Dieu pour tous les torts commis par les Pères :** A cause de l'absence des pères dans le foyer, les enfants grandissent sans repères. Ils ne sont pas disciplinés. Ils deviennent délinquants.

L'absence du père influence considérablement la vie de l'enfant qui est, en général, plus facilement discipliné et sécurisé par le père que par la mère dans le foyer. Ceci constitue, l'une des causes de la délinquance juvénile.



En général, l'abandon des enfants dans les foyers par les parents trop occupés pousse ceux-ci dans la rue. En fait, ces enfants vont dans la rue pour chercher quelqu'un à qui ils puissent parler et qui puissent s'intéresser à eux. Au départ, ils reviennent chez eux le soir pour se reposer. Mais à plus ou moins long terme, ils préfèrent l'atmosphère de la rue où ils se sentent acceptés à celle de la maison qui est froide et intègrent les bandes qui se forment dans la rue. Ces enfants deviennent incontrôlables par leurs milieux familiaux et rebelles à toute autorité. A cause des activités de la rue, ils négligent leurs activités scolaires, accusent de nombreux échecs et retards scolaires, adoptent un langage irrespectueux et indécent.

Les bandes de jeunes dans les rues s'adonnent à de nombreux vices tels la consommation de la drogue, la pratique de violence de divers ordres (agressions, vols, viols des jeunes filles et des femmes, orgies de toute sorte).

On note chez les jeunes filles abandonnées la poussée de la prostitution, les grossesses et accouchements précoces, les avortements, les naissances illégitimes. Tous ces actes de délinquance sont causés par les carences affectives familia-



les et le manque de but qui caractérisent ces enfants de la rue. Ils sont aussi souvent les vecteurs des IST, maladies vénériennes et du SIDA



Ces enfants deviennent en fin de compte, s'ils ne sont pas récupérés, des obstacles à la sécurité publique, des dangers véritables pour la société et même la honte de leurs parents (qui pourtant sont les véritables responsables de leur détresse).

- ▶ **Prions que Dieu suscite des ministères prophétiques qui vont dénoncer les péchés des maris et des pères irresponsables au travers des médias, dans les écoles, les collèges et les universités.**
- ▶ **Prions pour que Dieu soutienne les ministères des écoles chrétiennes qui travaillent à former, éduquer les jeunes garçons à être des futurs maris et pères selon Dieu.**

## PRIONS POUR LA PAIX AU CAMEROUN

Avec l'élection et la désignation des sénateurs, le Président de la République prépare une succession pacifique après son départ. Le Président du sénat devra diriger le pays pendant la période de vacance de pouvoir en cas de départ du Président de la République.

- ▶ **Prions** pour que L'Éternel guide le choix du Président du sénat. Qu'il soit un homme de bonnes valeurs. Qu'il ne cherche pas à s'arroger le pouvoir ou à le détourner lorsqu'il assurera les fonctions de Président de la République ;
- ▶ **Prions** pour que le Seigneur préserve le Cameroun en paix même après le départ du Président de la République.

## Annonces

- Le bulletin est également disponible en version anglaise.
- Suivez « *Bonne nouvelle pour la Nation* »; l'émission du Ministère Prière Cameroun, sur Radio Bonne Nouvelle, fréquence **102.5 FM tous les LUNDI de 16H30 à 17H**
- Tel : 33 77 05 25 -Siège : OBILI sis au Carrefour KAMENI.**